



yang akan diajarkan oleh guru pada pertemuan nantinya, dapat berdampak pada prestasi siswa itu sendiri. Faktor lain yang menunjang keberhasilan belajar siswa adalah keaktifan siswa di kelas. Kegagalan dan keberhasilan belajar sangat bergantung pada siswa itu sendiri karena individu mempunyai sifat dan karakter yang berbeda. Semakin aktif siswa dalam proses belajar mengajar, baik mandiri maupun di sekolah makin baik tercapai prestasi belajarnya.

Untuk mencapai pendidikan yang bermutu tersebut dibutuhkan strategi mengajar yang baik. Strategi mengajar merupakan cara yang digunakan oleh guru dalam mengajarkan materi pelajaran dengan memusatkan perhatian pada situasi belajar untuk mencapai tujuan. Strategi mengajar yang baik adalah strategi yang menuntut keaktifan peserta didik dalam berfikir dan bertindak secara berdikari dan kreatif dalam mengembangkan materi yang sudah dikuasai. Salah satu upaya pembaharuan dibidang pendidikan adalah pembaharuan strategi atau meningkatkan relevansi metode mengajar. Strategi mengajar dianggap relevan jika mampu mengantarkan siswa mencapai tujuan pendidikan melalui pembelajaran.

Salah satu strategi mengajar yang dapat dilakukan adalah melalui ketepatan penggunaan metode pembelajaran dalam menyampaikan materi pelajaran kepada siswa. Peserta didik memiliki kesulitan untuk memahami konsep akademik yang diterima sebagaimana mereka diajarkan yaitu menggunakan sesuatu yang abstrak dan menggunakan metode konvensional ceramah saja. Seperti yang terlihat ketika penulis melakukan observasi pertama kali ke MI Raudlatul Muta'allimin





















IPS di sekolah dasar. 3. Tinjauan tentang perkembangan teknologi, di antaranya: pengertian teknologi, macam-macam perkembangan teknologi. 4. Tinjauan tentang strategi *Team Quiz*, di antaranya: pengertian *Team Quiz*, prosedur *Team Quiz*, kelebihan dan kekurangan *Team Quiz*.

Bab III: Bab ini akan membahas tentang prosedur penelitian tindakan kelas yang meliputi: A. metode penelitian, B. setting penelitian dan karakteristik subyek penelitian, C. variable yang diselidiki, D. rencana tindakan, E. data dan cara pengumpulan data, F. instrument pengumpulan data, G. indikator kinerja

Bab IV: Bab ini akan membahas tentang hasil penelitian dan pembahasan yang meliputi hasil siklus I dan siklus II.

Bab V: Bab V merupakan bab penutup yang berisikan kesimpulan dan saran dari hasil penelitian.